



VEREIN FÜR ORTS- UND HEIMATKUNDE

Auf Stadterkundung mit dem Fahrrad

Der Verein für Orts- und Heimatkunde veranstaltete eine Erkundungstour mit dem Fahrrad durch die Stadt. Stationen der Rundfahrt waren unter anderem das „Magazin“ von Susanne Schalz, die Musikschule am Bernskamp und das zurzeit entstehende, neue Geschäftszentrum in Rentfort-Nord. Auf dem

Erinnerungsfoto ist die Gruppe um Dietrich Pollmann und Dietrich Oermann beim Zwischenstopp in der Maschinenhalle Zweckel zu sehen. Am 30. August lädt der Heimatverein zur nächsten Stadterkundung ein. Das wird dann ein geführter Rundgang zu den Baudenkmalern in der Innenstadt sein.